
Riunione

al Comune

sul

decentramento
I problemi del decentra-

mento urbano, in relazione al-
Ie elezioni dei consigli di
quartiere che si terranno nel
1980, sono stati affrontati in
trna riunione presieduta dal
sindaco Salvatore Mantione
ed alla quale ha.nno parteci-
pato l'assessore al decentra-
mento Maria Grazia Ambrosi-
ni, rappresentanti di gruppi
politici ed alti funzionari del
Comune.

Maria Grazia Ambrosini ha
preannunciato un convegno
cittadino aperto alle forze cul-
turali, poh-tiche, sindacali per
i'individuazione di una linea
unitaria che abbia come obiet-
tivo una rnigliore gestione del
territorio cittadino per i sut-ri
servizi.

Sono inoltre in progranuna
iniziative, soprattutto nei
quartieri, per una opportuna
sensibilizzazione suìl'imPor'
tanza del decentramento e sul
ruolo che dovranno svolgere
i consigli di quartiere come
organi di partecipazione, di
programmazione e di ge-
stione"

Riferendosi e.l potenziamen-
to delle strutture comunali
per fare fronte ai nuovi com-
piti, Ambrosini ha sostenuto
ètre, per snellire i servizi de-
centrati, occorrerà al Più Pre-
sto dotare l'amministrazione
d.'un elaboratore elettronico
che potra essere utilizzato an'
che per le aziende municiPa'
Iizzatn,


